「尾張版」(R2.6.16)で、 中日新聞 本校の取組が大きく紹介されました。

中

亲斤

層

2020年(令和2年)6月16日(火曜日

高校紹介の新たな形としても注目を集めそうだ。

ト上で公開する。同校によると、県内の県立高校でも珍しい取り組みで、

校の魅力 動



●写真や映像を交えて授業の様子を紹介する 動画 母学校説明会の動画を紹介する田中教 諭参ら=稲沢市祖父江町二俣の杏和高で



で、今回の動画を第一弾と も生き残っていけないの 他校と同じことをしていて 会になった。これからは、 新しい 取り組みを考える機 田中教諭は「コロナ禍でも 発信力を高めたい狙いだ。 など生徒も巻き込みながら

して杏和高校に来たことの

意した。動画では、 五分ほどの動画を九種類用 の教職員らが参加し、三一 では」という懸念から制作。 で学校説明会ができないの 通りに中学生を高校に呼ん 体校期間中を活用し、同校 臨時休校が続き、 否和高、ネット公開 「例年 学校行事や授業の様子など を伝える動画も作った。 真を交えながら女子生徒が 多彩な専門科目を学べる総 など魅力を紹介。 台学科の仕組み、 、校長からのメッセージや 緊急事態宣言が解除さ 映像や写 進学実績

間は を担当した田中克佳教諭 数の制限などで活動は制約 時で一日約六百人が訪れる ど実施できることになっ 明会も例年同様、 再開。心配していた学校説 ため、感染予防の徹底や一 た。とはいえ、毎年、多い される見通しだ。動画制作 「動画は学校を知っ 年四回ほ

れ、学校も先月二十五日に

や保護者向けに学校の魅力をオンラインで見ることができる動画を制作し、今月中旬からネ 新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、稲沢市祖父江町二俣の杏和高校が、中学三年牛 コロナ収束後の 開する。 見られるのも利点という。 付する。動画投稿サイト 動画のQRコードなどを送 者が、好きな時間に気軽に 会に来られない生徒や保護 てもらう選択肢の一つとし 校説明会の案内とともに、 区の中学校計五十二校に学 て効果がある」と期待。説明 「ユーチューブ」で限定公 宮、清須市、 同校は今月中旬、稲沢や 海部津島地

説明会に代わる選択肢に

も検討している。将来的に

授業の一環で制作する

動画の制作は、来年以降

据えた。 諭=0587(97)1311 校の田中教諭、 色を発信したい」と先を見 絡があれば対応する。 た中学校以外の生徒も、 ない人にも分かりやすく特 学校説明会の案内を送っ 連